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A C T A         Nº   44                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los tres días del mes de mayo del año dos mil veintidós, siendo 

la hora catorce y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 

Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel 

Román, Sr. Héctor Coronel, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. 

® Ney Irigoyen, Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. Lides Bevegni 

y Dr. Juan Martín Atilio. 

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Eduardo Píriz (estuvo presente en trabajo de comisiones), Sr. 

Luis Fabiani,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Pasa a consideración para la próxima sesión. 

El Prof. Cheppi dice que, celebrando el retorno de la Sra. Fernández, aprovecha para saludar a toda la Selección 

Femenina Sub 20 (dirigentes, técnicos, jugadoras) que obtuvieran el tercer lugar en actuación muy destacada. 

Dice que el 65% de las jugadoras tienen origen en el interior. Felicita en nombre del Ejecutivo. 

La Sra. Fernández agradece. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
143 – Liga Salteña remite nota Club Sud América solicitando jugar en fútbol femenino en Estadio Vispo Mari 

(Sector Interior de Salto) por estar en proyecto de jugar con jugadoras privadas de libertad y siendo ese es-

cenario el autorizado por el Juzgado. Se debe tener la anuencia de la Liga de Colonias Agrarias. El Cr. Segura 

informa que, de acuerdo a información recibida, tal requisito está aprobado. En las próximas horas llegaría la 

comunicación. 

144 – Liga Tomás Gomensoro comunica autoridades. Se toma conocimiento. Se solicitó acta. 

145 – Club Defensor Atlanta solicita no jugar en misma serie con el Club Libertad Washington. Pasa a comisión 

de calendario. 

146 – AUF remite Circular 1795 de FIFA sobre nuevo portal legal. Se toma conocimiento. 

147 – Liga Rivera plantea situación de Clubes para Copa. Pase a comisión de calendario. El Cnel. Irigoyen informa 

que, apenas llegó la nota, habló con el Agrim. Aliano para que comunicara a la Liga que trámite realizar (similar a 

lo que hiciera la Federación de Colonia). A la fecha de cierre no se confirmó participación de nadie. 

148 – Liga Río Negro comunica autoridades Club Laureles. Se toma conocimiento. 

149 – Liga Treinta y Tres remite nota por incidentes en Florida. Pase a Tribunal Arbitral. 

150 – ULIF (Sector Interior Florida) comunica clubes clasificados a Copa. Se toma conocimiento. 

151 -Confederación del Este remite comunicado sobre incidentes en Florida. Se toma conocimiento. 

152 – Liga Chuy comunica nuevo presidente por renuncia del Sr. Guillermo Veiga. Se toma conocimiento. 

153 – Liga Pando solicita desafiliación Club Cinco Esquinas. Se otorga la misma. 

154 – Liga Canelones comunica que no están disponibles sus árbitros por los meses de mayo y junio. Pase al Con-

sejo Técnico Árbitros. 

155 – Liga Aiguá comunica que el Sector no celebra Congreso desde 2019 para nombrar autoridades, descono-

ciendo las comunicadas por la Liga de Zona Oeste. El Cr. Segura informa que, cuando se comunicaron autorida-

des, se acompañó acta de la Liga de Zona Oeste y no del Sector.  

El Sr. Scarpa solicita dar vista a la Liga de Zona Oeste. Así se resuelve. 

156 – AUF solicita ratificación de participación de Clubes a Copa AUF Uruguay. Comuníquese a los Clubes.  

157 – Confederación del Este solicita aclaración sobre denuncia de Liga Aiguá de desconocimiento de autorida-

des del Sector. Se informará que se abrió expediente. 

158 – Club San Lorenzo (San José) solicita ser tenido en cuenta para cubrir cupo del Club San Eugenio. Téngase 

presente. 
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El Prof. Cheppi dice que se recibió la inquietud de que, al apelar el fallo el Club San Eugenio, se aplace el inicio 

del torneo y, por ende, todos los plazos. 

Dice que la apelación lleva un tiempo importante para resolverse. 

El Sr. Ortiz dice que la apelación no tiene efectos suspensivos por lo que se debe seguir con la planificación 

establecida. 

159 – AUF informa sobre situación Club Cinco Esquinas. Habiéndose completado el expediente pase a la comisión 

de reglamentos.  

160 – Sr. Bernardo Hernández (secretario del Ministro) informa sobre reunión en Ministerio del Interior para 

el 17 de mayo a la hora 18. El Prof. Cheppi dice que varios consejeros se movieron por el tema. Relata sus ges-

tiones. El próximo martes se planificaría la reunión. 

161 – Sr. Miguel Muñoz (se presenta como presidente Sector Canelones Interior y remite mail de casilla no ofi-

cial) solicita cupos para Clubes La Coruña y San Jacinto.  El Cnel. Irigoyen dice que no corresponde tratarlo 

porque ya fueron establecidos por el Sector cuales eran sus representantes, que ya están inscriptos. Recuerda 

que, de acuerdo al reglamento, hay dos cupos por Sector de diez o más Clubes. Propone no hacer lugar al pedido. 

El Sr. Scarpa pide pasar la nota a la comisión de reglamentos. 

El Sr. Ortiz dice que no corresponde porque no son autoridades reconocidas. 

El Sr. Scarpa pide que eso lo determine la comisión de reglamentos. 

El Prof. Cheppi dice que hay dos mociones. 

El Sr. Román pide que se vote en forma nominal. 

Por la moción del Cnel. Irigoyen de no hacer lugar al pedido votan por la afirmativa los Sres. Ortiz, Coronel, 

Fernández, Irigoyen, Scirgalea y Leites. Total 6 votos. 

Por la negativa votan los Sres. Cheppi, Román, Cáceres, Scarpa, Camargo y González. Total 6 votos. 

Al resultar empatados define el presidente que vota en forma negativa. 

Por la moción del Sr. Scarpa que pase el tema a la comisión de reglamentos votan por la afirmativa los Sres. 

Cheppi, Román, Cáceres, Scarpa, Camargo y González. Total 6 votos. 

Por la negativa votan los Sres. Ortiz, Coronel, Fernández, Irigoyen, Scirgalea y Leites. Total 6 votos. 

Por el empate en la votación define el presidente que vota en forma afirmativa.  Pasa a comisión de reglamen-

tos. 

162 – Cuerpo de neutrales de Liga Flores comunican renuncia a la Liga. Se toma conocimiento. 

163 – AIAF comunica disponibilidad de árbitros. Téngase presente. El Prof. Cheppi pide que conste en actas que 

está muy dolorido por la actuación de AIAF. Dice que las condiciones que tendrán los árbitros el próximo sába-

do son las mismas que iban a tener el sábado pasado. Dice que muchos consejeros han realizado un trabajo de-

nodado para solucionar problemas, en especial el vicepresidente Ortiz. Estaba establecido en el acuerdo que se 

iban a agotar todas las negociaciones antes de tomar la medida de fuerza. Dice que AIAF no cumplió con el 

acuerdo. Que está muy molesto. Dice que un acuerdo de partes está más allá de las firmas estampadas en el 

mismo. Está en las palabras de las personas, lo que debe ser sagrado.  

El Sr. Ortiz dice que, los mismos árbitros, trabajaron a nivel local en, la mayoría de los casos, peores condicio-

nes de seguridad. Le parece que es una medida direccionada en contra del Ejecutivo y la Organización. No se 

comparte y no se entiende. 

164 – Liga Isabelina comunica autoridades. Se toma conocimiento. Se pedirá acta. 

165 – Consejero Sr. Nilo Scarpa denuncia declaraciones del Dr. Fernando Sosa rechazándolas y solicitando se 

pida su retractación. Se otorgará vista al Dr. Sosa. 

El Prof. Cheppi dice que hace 7 meses la puja electoral entró al Ejecutivo. Que lo ha dividido y que ello se ha 

visto reflejado en las votaciones. Se vota de acuerdo a quien propone y no se considera el fondo de los temas. 

Pide a todos que pongan algo de si para superarlo. Es algo que afecta a todos. Recuerda que quedan cinco meses 

de gestión y, al estar enfrentados, no se enfocan en las cosas que debemos hacer. Pide que se termine. 

El tema electoral es del Este y no se debe meter. Tampoco el presidente de AUF. 

Si hay denuncias que se sustancien en el ámbito correspondiente (justicia, tribunales, etc). 

Dice que siente aprecio por el Dr. Sosa pero que, en este tema, no cuente con él. 

Si aparece una denuncia se pasará a donde corresponda. 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 44 – 03.05.2022 

 

3 

Dice que no es fácil estar en esta situación. Pide enfocarse el en trabajo que queda. Tratar de que las cosas 

funcionen. 

Hasta hace 7 meses había consensos, unánimes o por mayorías que no respondían a una división sino a las opinio-

nes circunstanciales de los temas. 

Pide, por favor, que lo que pasó ya pasó. Y que, nos guste o no, se deben reconocer los resultados.  

Pide tratar de terminar bien. 

166 – Consejero Sr. Heber Scirgalea, remite copia de comentarios, con insultos, en redes sociales solicitando 

que el Ejecutivo las atienda. Se resuelve pasar al Tribunal Arbitral al árbitro Sr Walter Espinelli y al Sr. Wal-

ter Brajús. 

167 – SENADE remite vista por solicitud de aprobación de Estatutos Club Jamaica de Ciudad del Plata. Se dará 

respuesta haciendo constar que no es Club afiliado. 

168 – Liga Minuana remite detalles sobre decisión para votación en la Confederación del Este. Se toma conoci-

miento. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Prof. Cheppi dice que se vienen partidos en Florida y Canelones. Pide minimizar las posibilidades de que hay 

violencia.  

Dice que se debe estudiar medidas para la Copa de Clubes. Cree que deben ser exigentes en términos de segu-

ridad. 

Se debe exigir seguridad en cancha y en tribunas. Se concurrirá al Ministerio para solicitar colaboración y con-

seguir que la policía concurra a las canchas.  

También establecer protocolos para la previa y lo posterior al partido.  

Se pedirá al Ministerio también que haya un control de las empresas de seguridad. Han existido hechos que 

hacen dudar de su capacidad.  

Se solicitará también que haya coordinación de las instituciones con la policía. Estos son los que saben de segu-

ridad y deberían opinar. Por supuesto que está el tema económico que también será planteado. 

Se fijan detalles próximo fin de semana: 

CATEGORIA ABSOUTA   

FASE NACIONAL   

   
FLORIDA CAPITAL - OFI - LAVALLEJA CAPITAL - OFI   
CAMPEONES OLIMPICOS 07.05.2022 21:00  

 BOUVIER ROMERO, CRISTIAN RUBEN 

 CALO BALZARINI, MARIO DANIEL 

 SOSA RAMOS GIMENEZ, JEAN FRANCO 

 PEREIRA SANTANA, OSCAR MARCELO 

   
CANELONES CAPITAL - OFI - SAN JOSE CAPITAL - OFI   
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 08.05.2022 19:30  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 GONZALEZ RODRIGUEZ, ANDERSON ARIEL 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

   

   

CATEGORIA SUB 17   

FASE NACIONAL   

   
FLORES CAPITAL - OFI - LAVALLEJA CAPITAL - OFI   
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 07.05.2022 16:00  

 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 44 – 03.05.2022 

 

4 

 VIDAL CHARELLO, RICHARD FABIAN 

 SANCHEZ SIERRA, RUBEN FABIAN 

 ALVAREZ MARTINEZ, JULIO ALBERTO 

   
CANELONES CAPITAL - OFI - DURAZNO CAPITAL - OFI   
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 08.05.2022 17:00  

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 GONZALEZ RODRIGUEZ, ANDERSON ARIEL 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

   
COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Cnel. Irigoyen dice que hay que resolver como se cubre el lugar del suspendido San Eugenio en la Divisional A. 

Dice que hay dos opciones: a) que sea el mejor clasificado, aún no ascendido, de la Divisional B anterior, o b) el 

mejor de los de la Divisional A descendidos. 

Se resuelve, por unanimidad, que se opte por el mejor de la Divisional B.  

Se constata que, de acuerdo a los registros, es el Club Huracán de Rivera. 

El Cnel. Irigoyen dice que no es necesario modificar la conformación de las series. El Club Huracán irá al lugar 

en que estaba San Eugenio en la serie A. 

El Sr. Scarpa refiere a las coordinaciones que se han realizado para el lanzamiento. Se establece que el mismo 

se hará el jueves 26 a la hora 19, en lugar a confirmar en los próximos días. 

Con respecto a la Divisional B el Cnel. Irigoyen informa que se inscribieron 55 Clubes. La mayor parte de los 

invitados por cumplir 100 años se inscribieron. 

Se convoca a la comisión de calendario para el próximo martes a la hora 11:30, 

El Sr. Román informa que entregó propuesta de distribución de aportes a los Clubes. Se aprueba el criterio. 

Se lee nota del Consejo Técnico Entrenadores solicitando autorización para realizar curso de primeros auxilios 

para habilitar kinesiólogos. Se entiende que es necesario y que se deben hacer. 

También plantean el problema que se presenta porque técnicos que no tienen diploma sacan gafetes de kinesió-

logos o delegados para entrar a la cancha. Se entiende que se debe coordinar con el Consejo Técnico Árbitros 

para que no se permita que, oficiales que no sean técnico o ayudante técnico, den indicaciones en canchas. Se 

debe ser estrictos y expulsarlos. 

 

INFORME DE COMISIONES 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa sobre: a) el libro conmemorativo fue terminado e ingresa a imprenta y b) la sponsoriza-

ción de Pedidos Ya no va. Dice que pidieron mucha información y que, a la fecha, no han contestado. 

 

FINANZAS 

El Sr. Román informa sobre el trabajo realizado.  

Dice que del análisis de los saldos en cuenta corriente surge que se está en buena situación. 

Referido a dos solicitudes de colaboración por lesiones graves de jugadores, se propone dar una ayuda de $ 

35.000 al jugador Facundo González de Real Hervido de Fray Bentos y solicitar más datos a la Asociación de 

Cerro Largo por el jugador Sosa. Se aprueba. 

Dice que se abonó el 50% de la impresión del libro. 

El Prof. Cheppi informa que se envió nota a AUF a los efectos de coordinar el trabajo de los equipos técnico 

contables de ambas instituciones, para facilitar el trabajo y lograr que los cobros de partidas sean más ágiles. 

Se está a la espera de concretar dicha reunión. 

 

CANCHAS 
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El Sr. González informa sobre el trabajo realizado y las coordinaciones para la inspección de canchas. 

Queda habilitada la cancha del Club Libertad Washington. No así la del Club Defensor Atlanta. Se dejaron 

observaciones para que el Club las pueda levantar. 

 

VARIOS 
CONGRESO EXTRAORDINARIO – Se fija la fecha del 4 de junio a la hora 14 (presentación de poderes a par-

tir de la hora 13), en la sede de OFI, para tratar la situación del Sector Interior de Canelones. 

Se acuerda que, junto al llamado que saldrá la próxima semana, se adjuntará: 

a) Respuesta del MEC 

b) Consulta realizada al MEC 

c) Informe preparado por la comisión de reglamentos. 

 

FUTBOL FEMENINO – El Prof. Cheppi manifiesta que lo han contactado algunos Clubes por la incertidumbre de 

que no se han realizado llamados. 

La Sra. Fernández explica que había dejado propuestas en marzo cuando se ausentó del país al Sr. Gabito. En 

atención a que no se presentó nada se trabajará en el tema. 

 

VISITA A SALTO – Se lee informe del Sr. Matosas sobre reunión realizada en Salto por la posibilidad de esta-

blecer un centro U2030 en dicha localidad. 

En la reunión estuvieron presentes el Sr. Jorge Giordano, gerente deportivo de AUF, dirigentes de la Liga Sal-

teña, de ONFI de Salto y autoridades de la Intendencia de Salto.  

Se trató de una reunión muy auspiciosa. Se seguirá trabajando. 

 

LIGA TREINTA Y TRES – El Prof. Cheppi informa que, antes de la sesión, el Ejecutivo mantuvo una reunión con 

dirigentes de la Liga de Treinta y Tres (Sres. Acosta y Mier). Se conversó sobre los incidentes en Florida. Los 

visitantes piden que sean sancionados los responsables. Se explicó que el tema está en el Tribunal Arbitral, que 

es el órgano encargado de resolver. 

 

Siendo la hora 17:40 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 10 de mayo de 2022 hora 14:00  

 


